

FDP-Fraktion im Rat der Hansestadt Medebach • Auf der Bleiche 8 • 59964 Medebach

Hansestadt Medebach  
Herrn Bürgermeister Grosche  
Rat der Stadt Medebach  
Österstraße 1  
59964 Medebach

30. September 2015

**Antrag**  
**„Signal gegen Motorradlärm“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die Thematik Motorradlärm und deren Belastungen für die Bürgerinnen und Bürger hier vor Ort haben wir das ein oder andere Mal schon in Gesprächen und im Rat selber erörtert.

Grund genug, um mit Blick auf die kommende Saison in 2016 schon jetzt die Weichen für ein „Signal gegen Lärm“ zu setzen.

Damit hier kein Missverständnis aufkommt – Motorradfahrer sind auch weiterhin in unserer Heimat sehr willkommen.

Allerdings gibt es leider einige wenige „schwarze Schafe“, die durch teilweise ohrenbetäubenden Lärm Ruhestörungen verursachen.

Dieses offenkundig regelwidrige Verhalten können wir im Sinne unserer Bürger nicht akzeptieren.

Vor diesem Hintergrund beantragen wir:

Unser Landrat Dr. Schneider, die Kreispolizeibehörde sowie die Städte Arnsberg, Meschede, Schmallenberg und Sundern haben vor geraumer Zeit die Ordnungspartnerschaft „Motorradlärm“ gegründet.

Der beiliegende Pressebericht informiert ausführlich hierüber.

Ziel ist es, eine entsprechende Partnerschaft ab 2016 auf Medebach und die Ortschaften auszuweiten. Entsprechende Gespräche möge die Verwaltung führen. Darüber hinaus sollte die Verwaltung prüfen, ob unsere Nachbarstädte Hallenberg und Winterberg sich ebenfalls basierend auf der erfolgreichen interkommunalen Zusammenarbeit hieran beteiligen wollen.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Papenheim  
Fraktionsvorsitzender